

# Saluda de la Alcaldesa

Queridos paisanos y amigos:

Pasan los días y sin apenas percatarnos ya ha transcurrido todo un año y aquí estamos de nuevo organizando y preparando las fiestas en honor a nuestro grandísimo y venerado Patrón.

Soy consciente del reto que me aguardaba cuando decidí asumir este cargo y podéis creerme que no es tarea fácil, sobre todo cuando el camino que hemos de recorrer está repleto de trabas y dificultades. Pero también sé que trabajando juntos día a día con esfuerzo y tesón y sensatez podemos conseguir el municipio que todos soñamos, optimista, alegre, más humano, limpio y aprovechando todas las posibilidades que se nos presenten.

Nos queda todavía un largo camino por recorrer hasta el final de la legislatura y deseo que en esa senda, todos aportemos lo mejor de nosotros mismos por el bien de nuestro municipio.

Retomamos el tema de la festividad que es el primordial en este momento, quiero decir que hemos trabajado con muchísima ilusión para conseguir un completo programa de actividades festivas y culturales para mayores y pequeños.

En definitiva nuestro objetivo es que pasemos unos días agradables en los que los problemas queden aparcados para dar paso a la diversión, la convivencia y la hermandad entre todos los paisanos y familiares.

Me despido de todos vosotros en la segura confianza de encontrarnos durante estas fiestas y compartir estos días de amistad y armonía.

Un Saludo de vuestra Alcaldesa y resto de corporación.

¡FELICES FIESTAS!

*Antonia de la Paz Manjón*

